

14 馬場 賢司

(公明党)

未来を担う青少年の皆様を応援しよう！

新たな野球場建設等について問う。

既存施設の中で、最大限の利用を図っていく考えです。

国体でのアスリート育成のための取り組みは、

平成21年度より、市体育協会が中心となつて、各競技のジュニア育成事

（公明党）

15 大塚 智和

災害時避難拠点としての学校施設の整備について

市内小・中学校の校舎、屋内運動場の天井や照明器具、窓ガラス等の非構造部材の耐震対策について問う。

主要構造体の耐震補強工事の際に改修してい

ます。また、点検につい

ても同時に行つています。

16 谷 和彦

（自民クラブ）

3・11、その後の日 野市について

防災力の向上について問う。

数年来、結成を呼びかけていた自主防災組織

が多数設立され、防災訓練も各所で行われています。また、消防団による被災地でのボランティア活動や、帰宅困難者対応等の経験は、防災力向上

問 震災時の福祉避難所の充実について問う。

答 障害の程度に合わせ、必要な器具等を市で購入・備蓄していくことなどを含め、さまざまな課題があります。地域防災計画の見直しまでに、一定の指向性を関係部署と協議し、二次避難所の指定も含めて検討したいと考えます。

問 災害時の児童・生徒の安全確保に関して、保護者との連携について問う。

答 保育園と小学校では保護者への引き渡しを原則とし、学童クラブにおいては、今後徹底します。また中学校では、集団一斉下校を原則としています。今後、交通機関が停止するなどの場合には引き渡しとする考え方であり、現在、引き取り者リストの整備に取り組んでいるところです。

につながるものであり、地域防災計画にも反映させたいと考えます。

問 小学校の英語教育について問う。

答 外国語の音声や表現に慣れ親しませ、コミュニケーション能力の素地を養うことを狙いとしています。また、担任が外国人講師等と協力し、ICTを活用するなど、リズミカルで楽しい指導の工夫をしています。

問 熱中症対策について
「酷暑から高齢者を
守る」

答 市は高齢者に対して
どのような対策を講じた
のか。

答 リスクのある高齢者
宅を訪問し、生活状況等
の実態把握を行いました
また、予防啓発リーフレ
ットを介護予防教室など
で配布しました。

問 今後事業の見直し
や財源不足への対応につ
いて問う。

答 民間と競合している
事業の廃止や臨時職員等
の活用方法について再検
討します。そして、思ひ
切った手立てにより経常
経費を削減した事業の見
直しを実施しなければな
らないと考えています。

問 放射能汚染から子ど
もたちを守るために
継続的な放射線測定につ
いて問う。

答 定点8カ所の測定を
継続し、数値の変化があ
つた場合は、都の指示を
仰ぎながら対応を検討し
ていきます。

問 給食や、おやつの食
材の検査について問う。

⑯ 大高 哲史
(日本共産党)

⑯ 古賀 壮志
(自民クラブ)

来年度予算について

問 次代を担うひのつ子に夢と健康を与える、う～もっとスポーツの力の有効利用を～

答 子どもの体力低下傾向に対する学校での取り組みについて問う。

答 走る、跳ぶ、巧みな体をテーマに一校一取組運動を行っています。また一部の学校では、都のスポーツ教育推進校の指定を受け、体育の授業改善を中心に体力向上の取り組みを行っています。

答 食材产地の確認を続ける一方、国や関係機関に対し、万全な安全確保対策を講じるよう、引き続き要望します。

問 子ども関連施設への放射線測定器の配布や貸し出しを求める。

答 現時点では考えていません。

問 放射能汚染された焼却灰や廃棄物、汚泥の処理について問う。

答 安全を確保するため適切なモニタリングを実施する予定です。

問 神話教育の取り扱い状況について問う。

答 言語文化を尊重する態度を育成することは大切であり、発達段階に応じた計画的な指導を行つてていきます。

今定例会では、請願陳情14件が審査され、結果は次のとおりです。

▼採入を求める請願

◎南平5丁目地域にミニバス等の公共交通網の入を求める請願

▼採意

今定例会で可決した意見書の要旨は次のとおりです。なお、意見書の文はホームページでご覧いただけます。

▼電力多消費型経済からの転換を求める意見書

3月に発生した東日本大震災による東京電力島第一原発の事故を受けて、長期的な電力多消費抑制が必至となっています。しかし、節電の要が長引くと見込まれる現在のような個々の努力に委ねられている場合、より的な対策のままで社会全体の対応として世界があるといえます。

そのためには、電力消費型経済社会からの転換を図り、省エネ・節対策が日常的・安定的実現する必要があります。よって、政府に対し次の項目について早急決定・実施するよう強く求めます。

①家庭での省エネ、
コ化の早期推進のため
(仮称) 節電工コボイトを創設すること。
業所等の省エネ投資を

請願・陳情の審議結果

◎都民のための食肉処理場を整備するまで八工事に亘る長期休暇取得や営業の徹底、在宅勤務推進などを図ること。
【意見書提出先】内閣総理大臣、厚生労働大臣、経済産業大臣

◎東京電力福島第一原発事故に伴う能汚染に対し、市の行政組織を強く要請する。◎遠藤ビル建設設計画による陳情
◎中央図書館下に計画されているマンショングループをマスター（プロ）として組み合わせた開発事業と、よう事業者に指導する。
措置の拡充を図ること
③再生可能エネルギーの積極的導入を図ること
太陽光発電のみでは太陽熱、温度差熱利用蓄電池などについても助対象を拡充すること
【意見書提出先】内閣府大臣、文部科学大臣、国土交通大臣
▼「子ども・子育て支援システム」の見直しを要する意見書
政府が推進する「子ども・子育て新システム」の導入は、保育現場原理が持ち込まれることにより、国の責任とされてきた保育制度幹が大きく揺らぐ恐るといえます。
よつて、政府及び市に対し、次の項目にて早急に実現を図り、もが安心して利用出来る保育制度を維持・拡充することを求めるもの。
①今年度中の法案を見直すこと。
②保護者、保育現場等の見直しにあたつては、度の見直しにあたつては、予算に向けて「安心・も基金」の拡充等、充実に向けた地方